

Le secrétaire de l'Économie, M. Luis Ernesto Derbez

Luis Ernesto Derbez est né à Mexico le 1^{er} avril 1947. Il a obtenu un diplôme en sciences économiques de l'Université autonome de San Luis Potosí en 1970, une maîtrise en sciences économiques de l'Université de l'Oregon en 1974, et un doctorat en sciences économiques de l'Université de l'Iowa en 1980.

De 1976 à 1983, M. Derbez a été professeur et a dirigé le département des sciences économiques à l'école d'administration des affaires de l'Institut de technologie et des études supérieures de Monterrey et a été vice-recteur académique à l'Université des Amériques à Cholula. De 1976 à 1983, il a aussi été professeur invité à l'Université Johns Hopkins.

M. Derbez a travaillé pour la Banque mondiale pendant quatorze ans, jusqu'en 1997. Il a notamment été chef de la Division technique des finances et des opérations bancaires pour l'Afrique, chef de la Division des opérations pour l'Afrique de l'Ouest et l'Afrique centrale, et directeur des Programmes des finances et des opérations bancaires pour l'Inde, le Népal et le Bhoutan. Entre 1997 et 2000, M. Derbez a travaillé comme expert-conseil au bureau de Mexico de la Banque mondiale et pour la Banque interaméricaine de développement à Washington.

M. Derbez est devenu secrétaire de l'Économie le 1^{er} décembre 2000.